

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 23 de Abril de 2016.

El Día de la Danza se celebra mañana en la barandilla de Dunboa y en la plaza de San Juan

-

- M. J. A.
- IRUN

23 abril 2016 01:24

La Asociación de Profesionales de la Danza de Gipuzkoa, la Escuela Municipal de Danza de Irun y diez academias y grupos de baile (Miren Gómez, Juncal Danza, Elena Echeveste, Pauso-K, Ainhoa, Toxic, Jazzarte, My Dance Studio, Danza Tatiana y Eraiki Dantza Taldea) se han sumado este año a la celebración del Día Internacional de la Danza. Dos escenarios, la barandilla de Dunboa y la plaza de San Juan, donde de ha instalado un escenario, acogerán mañana domingo las actividades del programa, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Irun. La Escuela Municipal de Danza, con su profesora Sonia del Barrio a la cabeza y las academias Miren Gómez, Juncal Danza, Elena Echeveste y Pauso-K participarán en 'La barandilla de Dunboa', que comenzará a las 12.00 horas, con los bailarines y bailarinas más pequeños y continuará a las 12.45, con los adultos. Los alumnos efectuarán ejercicios de barra clásica, similares a los que realizan en sus clases diarias, siguiendo el ritmo de piezas musicales populares. Por la tarde, a partir de las 18.00 horas, estudiantes de la Escuela Municipal de Danza y de las academias participantes ofrecerán varias coreografías, en las que el público asistente tendrá la ocasión de ver diferentes estilos (clásico, neoclásico, jazz, funky, hip-hop, zumba y danza del vientre, entre otros).

El objetivo del Día Internacional de la Danza es festejar la universalidad de este arte. En el ámbito local, esta celebración pretende destacar y mostrar en la calle el trabajo que el profesorado y el alumnado de las Escuela Municipal de Danza y de las academias irunesas realizan a lo largo de todo el año.